
平成２５年度 市民意見交換会（総務文教常任委員会） 
 

≪平成２６年２月３日≫ 

意見交換の相手団体：たつの市連合自治会（１０名） 

意見交換会のテーマ：学校園の統廃合・給食、コミュニティバスについて 

主な意見（一部抜粋） 

・学校園の統廃合について地元で考えたことがない。 

・統廃合の問題は、自治会長や一部の人が考えるのでは 

 なく、実際に子どもを持つ親と話し合う必要がある。 

・統廃合だけで考えずに、再編も含めて考えるほうが良 

 いのではないか。 

・コミュニティバスに関しては、条件や要望も異なるの 

 で、各地域でもっと運営できる方法を考えてはどうか。 

・自治会長は委託料をもらうかわりに、活動報告書を提出している。議員も活動報告書を提出した 

 方が良いのではないか。 

 


